

**FÚTBOL** Los equipos españoles conocen hoy sus rivales de Champions. Sigue el sorteo en directo a las 17:45

Lne.es > Avilés

Nueva edición de la aventura académica a bordo del buque-escuela

## El «Creoula» leva anclas en Avilés

Los estudiantes del curso de la Universidad Itinerante de la Mar inician las actividades con la conferencia del capitán de fragata Fernando Poole y una sesión académica sobre Castropol

05:42

Félix VALLINA

Con el lema «Conocimiento y aventura» plasmado en la bandera azul que le fue concedida por su actividad ejemplar en materia de formación marina, el buque-escuela «Creoula» espera impaciente en Lisboa a la tripulación de estudiantes que este año va a tomar parte en el curso de verano de la Universidad Itinerante de la Mar (UIM) -encuadrado bajo el epígrafe «El Mediterráneo, la conexión de tres mundos». Un bicentenario y muchos desafíos comunes- un «desafío académico» que arrancó ayer en el Centro de Servicios Universitarios de Avilés con la presentación oficial y la primera de las sesiones académicas: «Castropol y el genio de la navegación», en honor al comandante castropolense Fernando Villaamil, que dirigió la corbeta «Nautilus» - el primer buque escuela adquirido para tal fin por la Armada Española- durante su vuelta al mundo, entre diciembre de 1892 y agosto de 1894.



El «Creoula» leva anclas en Avilés

Los estudiantes se subirán al barco de la marina portuguesa en Lisboa el próximo lunes, pero la aventura ya ha comenzado. Ataviados con la equipación oficial de la UIM los alumnos escucharon con interés la conferencia inaugural del curso, a cargo del comandante de fragata Fernando Poole Quintana, que les habló sobre la «Situación geopolítica actual en el Mediterráneo». La jornada se completó con la ceremonia de izada de la bandera azul concedida por el ADEAC en la plaza de Alfonso VI. Al acto de inauguración asistieron entre otros el nuevo presidente de la Autoridad Portuaria de Avilés, Raimundo Abando; el cónsul de Portugal en León, Eduardo Pereira; el alcalde de Castropol, José Ángel Pérez García; el concejal avilesino de Cultura, Román Antonio Álvarez, y el vicerrector de Investigación de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda.

En el curso de este año, que se cerrará en Avilés el 25 de agosto, participarán estudiantes de la Universidad de Oviedo, de la Rovira i Virgili de Tarragona y de Guadalajara (México). Por la parte portuguesa estarán alumnos de las universidades de Porto y Algarve y cuatro cadetes de la Escuela Naval de Lisboa. En total, unos cincuenta «tripulantes» tomarán parte en una expedición académica que recorrerá Oporto, Lisboa, Ceuta, Mahón, Cartagena y Cádiz para sumar 300 horas de navegación a lo largo de 1.450 millas náuticas. El curso es de carácter interdisciplinar y proporciona una formación complementaria a los estudiantes matriculados de las distintas disciplinas.

ENVIAR PÁGINA > IMPRIMIR PÁGINA > AUMENTAR TEXTO > REDUCIR TEXTO >

Enlaces recomendados: Hoteles Baratos | Cta NARANJA de ING 3,5% TAE 4 meses Sin comisiones | DEPOSITOS Open 4%

lne.es Google Ir

CONÓZCANOS: CONTACTO | LA NUEVA ESPAÑA | CLUB PRENSA ASTURIANA | PUNTOS DE VENTA | PROMOCIONES

PUBLICIDAD: TARIFAS | AGENCIAS | CONTRATAR



lne.es y La Nueva España son productos de Editorial Prensa Ibérica. Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de La Nueva España. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad Intelectual.



Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica  
 Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | El Diari | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas | Euroresidentes | Lotería de Navidad



Aviso legal

**La Nueva España**  
 Portadas de La Nueva España  
 Las portadas de hoy de La Nueva España hace 25 y 50 años  
 Hace 25 años Hace 50 años